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Em treze de maio de dois mil e quinze, às quatorze horas e vinte cinco minutos, reuniram-se na 

sala 312 do CEFET-MG/Divinópolis a diretora Sandra Vaz Soares Martins o representante do 

Departamento de Informática, Gestão e Design (DIGDDV), professor Luis Augusto Mattos 3 

Mendes (Titular); o representante do Departamento de Engenharia Mecatrônica (DEMDV), 

professor Wagner Custódio de Oliveira (Titular); a representante dos Técnicos administrativos, 

Senhora Nanci Faria da Silva (Titular) e o representante dos Discentes, Senhor João Paulo 6 

Rodrigues Barros (Suplente) para tratarem da seguinte pauta: 1) Processo n.º 

23062.005390/2014-99 (Proposta de regulamentação referente a análise de pedidos de 

redistribuição de servidores técnico administrativos de outras instituições para o 9 

Campus Divinópolis); 2) Encaminhamento do processo 23062.005389/2014-64 – Prof. 

Evandro Fockink; 3) Aprovação de Implantação do Curso Superior em Engenharia da 

Computação; 4) Autorização para Oficinas de grafite (pintar muros do Campus V); 5) 12 

Apuração de contas da Biblioteca – resposta ao Ofício CONGR 003/2015; 6) Aprovação 

do orçamento da Unidade; 7) Outros informes. Item 1: A professora Sandra Vaz iniciou a 

reunião dando continuidade à análise do processo 23062.005390/2014-99, discutido 15 

parcialmente na reunião anterior. Item 1) Foi sugerido e aprovado por unanimidade encaminhar 

o texto analisado em reunião (com os trechos em destaque) para ser ratificado pelo setor 

jurídico do CEFET-MG antes da votação por esta congregação. Item 2) A professora Sandra 18 

informou que a assembleia do Departamento da Engenharia Mecatrônica - DEM decidiu pelo 

ressarcimento parcial do desconto realizado em folha de pagamento do professor Evandro 

Fockink da Silva referente as ausências em reunião. A professora Sandra propôs votar o 21 

encaminhamento do processo ao setor Coordenação Geral de Administração de Pessoal - 

CGAP, solicitando o ressarcimento conforme definido pelo DEM-DV. A proposta foi votada e 

obteve três votos a favor e duas abstenções. Item 3) Foram convidados os professores Alisson 24 

Marques da Silva e Michel Pires da Silva para realizarem a apresentação do Projeto 

Pedagógico do Curso Superior de Engenharia de Computação. Os professores se 

apresentaram e realizaram a apresentação do projeto do curso. O Sr. João Paulo Rodrigues 27 

Barros necessitou ausentar-se da reunião e retirou-se da sala às 15h 55min. Após 

apresentação, os professores Alisson e Michel responderam alguns questionamentos dos 

presentes. A professora Sandra Vaz destaca a ausência de um parecer do Departamento da 30 

Formação Geral quanto ao levantamento da disponibilidade de professores do respectivo 

departamento para assumirem as aulas no referido Curso Superior de Engenharia de 

Computação, em especial nos dois primeiros anos do curso. O professor Luis Augusto sugere 33 

que a Congregação encaminhe um memorando ao Departamento da Formação Geral, para 
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que este possa se manifestar quanto ao plano de contratação de professores para atender a 

demanda de implantação do novo curso superior, conforme Quadro 31 – Vinculação das 36 

Disciplinas aos Departamentos Acadêmicos, pág. 171 e Quadro 32 – Impacto na carga horária 

dos Departamentos e necessidades docentes, pág. 177 do PPC do Curso Superior de 

Engenharia de Computação (processo 23062.005104/2015-76). A proposta acima foi colocada 39 

em votação e aprovada por unanimidade. Em seguida o projeto de Implantação do Curso 

Superior de Engenharia de Computação foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 

Ficou definido que o projeto será encaminhado posteriormente ao Conselho de Graduação 42 

depois de anexada a resposta do Departamento da Formação Geral. Com relação aos itens 

4,5,6,e 7 a professora Sandra Vaz questionou aos presente quanto a necessidade de se fazer 

uma reunião extraordinária ou deixar as referidas pautas para a próxima reunião de junho. Foi 45 

decido entre os presentes que os  referidos itens serão analisados na próxima reunião de 

junho. A professora Sandra Vaz declarou a reunião encerrada às dezessete horas e quarenta 

minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, 48 

segue assinada pelos presentes e por mim, Aldo Geraldo Simões, secretário ad hoc. 

Divinópolis, 13 de maio de 2015. 
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